

REMERCIEMENTS

Profondément touchés par les très nombreuses marques d'affection reçues lors du décès d'

Olivier POMMAZ

et dans l'impossibilité de répondre à chacun, sa famille et ses proches vous expriment leur sincère reconnaissance.

Ils vous savent gré du fond du cœur de vos présences, messages, témoignages et diverses manières avec lesquelles vous les avez entourés de votre sympathie.

Ils adressent un merci tout particulier au personnel du service des soins palliatifs d'Orbe pour sa grande humanité.

Yverdon-les-Bains, novembre 2017.